



À QUOI BON DES POÈTES PAR TEMPS DE CRISE ?

FRANÇOIS DEBLUË

Cette question, posée par Hölderlin en son temps, me paraît mériter notre attention aujourd'hui plus que jamais. Comment poètes, musiciens et artistes

en leurs langages respectifs peuvent-ils témoigner des désastres contemporains ? Sont-ils légitimés à le faire, s'ils n'en sont pas les témoins directs ? C'est à ces questions que je voudrais tenter de réfléchir – et risquer quelques réponses, par la lecture de quelques écrits récents ou encore inédits, tout en prêtant la parole au public.

Conférence-lecture: vendredi 17 mars 2023 à 19h30
Entrée libre – chapeau à la sortie



Chemin Gilbert-Trolliet 5 • 1209 Petit-Saconnex
Tél. 022 733 05 75 • info@villadurheim.ch • www.villadurheim.ch

Bus 3 : Trembley • 10 : Bouchet • 22, 51 & 53 : Mervelet • Tram 14 : Bouchet

Avec le soutien de la Ville de Genève, Département de la cohésion sociale et de la solidarité